
Близится решающий этап. 

                                          Совсем скоро любители джип-спринта 
узнают имена обладателей кубка СТК «Полигон». Два этапа соревнований, порадовавших своей остротой, 
прошли весной, а третий, заключительный, состоится на этой неделе - в субботу, 23 октября, в районе р. 
Бобровки (микрорайон Кочнево). 
Сейчас по сумме набранных баллов в классе «Стандарт» лидирует экипаж Ивана Матаева и Павла 
Белоусова, одинаково хорошо выступающих и в роли водителей, и в роли штурманов. Второе место 
занимают Николай Сирин и Сергей Ленкин, третье – Сергей и Дмитрий Коневы. 
Одинаковое количество баллов набрали участники класса «ATV» (квадроциклы) Дмитрий Басалгин 
(Берёзовский) и Алексей Левенских (Екатеринбург). Как видите, их только двое. Надеемся, что на 
финальный заезд заявятся и режевляне, чем порадуют и зрителей, и организаторов джип-спринта. 
В прошлом году финальный этап привлёк многих зрителей, активно болевших за экипажи, надеемся, что 
и на этот раз соревнования, всегда интересные своей зрелищностью, не оставят равнодушными жителей 
РГО. Приходите, всё начнётся в 10.00!  

В «Зарницу» играют настоящие девчонки. 

                                         Армейская атмосфера витала в прошлую 
субботу на территории школы №2, где проходила районная юнармейская игра «Зарница». Не первый год 
методический центр управления образования совместно с преподавателями-организаторами ОБЖ 
проводят это массовое мероприятие, в котором участвуют практически все образовательные учреждения 
Режевского округа. 
Несмотря на военную направленность, участие в «Зарнице» принимают не только мальчишки. 
Непременным условием организаторов является присутствие в команде не менее трёх представительниц 
прекрасного пола. Забегая вперёд, отмечу, что девчонки в некоторых конкурсах были объективно сильнее 
будущих защитников Родины. 
Из всех игровых форм в этом году было избрано путешествие по станциям. Семь станций – семь 
возможностей продемонстрировать навыки, приобретённые в ходе изучения начальной военной 
подготовки.  
На этапе под названием «Хорош в строю – силён в бою»  команды соревновались в умении ходить 
строем. По итогам конкурса лучшие результаты показали юнармейцы школ №№1, 23 (С. Глинское), 28 (с. 
Ленёвское). Полоса препятствий и эстафета по разборке и сборке автоматов – одни из любимых 
испытаний для ребят. По словам судьи соревнований, преподавателя-организатора ОБЖ школы №1 С. 
Таболы, детям нравится много двигаться. Здесь у них была возможность высвободить накопившуюся 
энергию. На полосе препятствий соперников обошли школы №№2, 7, 30 (с. Клевакинское). А учащиеся 
школ №№2, 1, 30 доказали, что знакомы с автоматом так же, как с авторучкой! Удивил конкурс 
«Снаряжение магазина» (патронами, имеется в виду). С непростым заданием лучше всех справилась 
участница команды школы №1 Анна Халямина, показав лучшее время и качество выполнения.  
Только на первый взгляд стрельба из пневматической винтовки и метание гранат кажутся простыми 
испытаниями, не требующими специальных навыков и подготовки, однако добиться высоких результатов 
в них бывает непросто даже лидерам соревнований. «Огневой рубеж» с честью преодолели стрелки школ 
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№№ 3, 7, 9 (с. Липовское), а в метании гранат соперников обошли представители школ №№44, 10, 3. 
В целом, по итогам всех состязаний места распределились следующим образом: четвёртое место заняла 
команда школы №30, на третьем расположились юнармейцы школы №44, на втором – команда школы 
№2. Победителем юнармейской игры «Зарница» стала команда школы №1. 
Поиграли. И незаметно для себя многому научились. Приобретённые в ходе игры навыки обязательно 
пригодятся многим ребятам в будущем при исполнении воинского долга. 
Организаторы «Зарницы» благодарят администрацию школы №2, руководителя патриотического клуба 
«Саланг» С. Кондратьева и инструктора А. Михайлова, тренера по каратэ И. Зырянова, командование 
войсковой части пос. Первомайский за помощь в судействе и проведении игры. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Медицинская подготовка: пострадавшему накладывают шину. 

Началась Всероссийская декада подписчика! 

С 14 по 24 октября в рамках декады проходит льготная подписка на «Р.В.». В этот период подписная цена 
на I полугодие 2011 года составит 297 рублей (вместо 330 рублей). 
Оставайтесь с нами!  

 Внимание!  

Всем молодым семьям – участникам программы «Обеспечение жильём молодых семей» 2007-2010 годов 
в связи с истечением в 2010 году срока действия муниципальной подпрограммы федеральной целевой 
программы «Жилище» необходимо срочно подойти в жилищный отдел администрации РГО (ул. 
Красноармейская, 16, каб. №20) для решения вопроса их участия в жилищных программах в 2011 году. 
Более подробную информацию по вопросу действия жилищных программ на последующий период 
читайте в дальнейшем в газете «Режевская весть». 
Контактный телефон: 2-21-48. 
Жилищный отдел администрации РГО.  

 За порядок для России – до конца. 

              

 Закон и порядок. За этим кратким девизом – незыблемость государственной власти, справедливость 
жизни в обществе и защищённость каждого в его правах и свободах и перед лицом опасности и 
произвола. 
Закон и порядок. Это очень ответственно – служить Делу с таким девизом. А в этой семье уже три 
поколения осознанно берут на себя эту ответственность: Владимир Васильевич Клевакин, Ольга 
Владимировна Суздалова, Светлана Сергеевна Бобкова. Отец, дочка и внучка. 
Удивительны всё же эти девчоночьи мечты! Кто про алые паруса, кто про звёздные трассы стюардесс… 
Чтоб красиво, а там жизнь разберётся, что к чему. Ольга Клевакина была реалисткой и ещё в школе 
выбрала себе профессию земную и ответственную – работа в органах внутренних дел. В милиции. 
Отчасти, конечно, сыграл свою роль пример отца, но и сама ничего другого просто не мыслила. Так что, 
закончив школу №10 и затем бухгалтерское отделение нашего техникума (юридического направления 
ещё не было), пришла инспектором КДН в Режевской ГОВД. Тогда это была «комната по делам 
несовершеннолетних», теперь – ПДН. Времена меняются, даже милиция скоро станет называться 
полицией, – я не приемлю, да кто меня спрашивает. 
Но это лирика, а Ольга Владимировна пришла в милицию на весь свой трудовой срок, до пенсии. 
Работала, заочно закончила Челябинский госуниверситет, факультет правоведения и юриспруденции (как-
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то так назывался). Образование было совершенно необходимо, ведь за дело взялась всерьёз и надолго. Но 
даже больше, чем специальные знания, на 10 лет работы в КДН ей требовалось душевных сил и 
сердечного тепла. Потому что в этой любимой работе нельзя отгородиться от детских и родительских 
проблем, нельзя не принять их в сердце. Нет, пожалуй, можно было постараться, ведь во многих 
профессиях приходится привыкать к человеческой боли. Она не пыталась даже привыкать, каждого 
ребёнка, как рану, брала в своё сердце. 
Давно выросла та девочка, которая однажды пришла к ней и попросила лишить родительских прав её 
непутёвых родителей. А потом, когда целую «Газель» – шестерых! – ребятишек Ольга Владимировна 
привезла в детдом Нижнего Тагила, эта девочка Оля в тамбуре детдома повисла  ей на юбке и умоляла в 
слезах: 
- Тётя Оля, не оставляй меня здесь!.. 
За 10 лет работы О. Суздаловой в КДН 129 детей из Режевского района определили в детские дома. 
Каждую детскую судьбу она пережила как родную. А когда определяли осиротевших ребятишек в 
инфекционную больницу, носила, как все в КДН, передачки своим подопечным: одежду, вкусности. Ребят 
выводили: «Ваши?!» - «Наши, наши». 
Через 10 лет работы в КДН Ольга Владимировна плакала от жалости к варежке из мультика и понимала, 
что работу надо уже сменить. И, хотя дослужилась до начальника КДН, подала рапорт. У милиции много 
всяческих дел, где надо наводить порядок. 
Приступила к работе в медвытрезвителе. Тут, считала, как-то может повлиять на причину, по которой её 
дети-подопечные лишались семьи, тут – работа с пьющими, спившимися родителями, из-за которых у 
детей нет дома, а есть детдом. Надо воспитывать сначала родителей. 
Воспитывали, работали с предприятиями, отправляли в ЛТП – ну, хоть семья отдохнёт от пропойцы, если 
он не исправится. И понимали, как неэффективны часто их усилия, ведь что видели в деревенских 
магазинах во время рейдов? Водка и хлеб. Пей, закуси или просто занюхай. 
Это были лихие 90-е. Развал. Молодёжь пьёт. Какие они будут родители? Какие работники? От армии 
«косили», какую там страну защищать? Без Родины, без флага поднималось поколение. Потом она с ними 
«хлебнула» – опять по роду деятельности. 
Когда снова через 10 лет, дослужившись до начальника медвытрезвителя, сменила должность по 
предложению начальника ГОВД А. Аношина. Сменила на заместителя начальника милиции по кадровой 
и воспитательной работе. Думаете, во многом это «бумажная работа»? Тоже так думала. Но бумаги – это 
где-то треть, и они, конечно, требуют неукоснительного порядка. Но остальные 70% – это 
ответственность и организация занятий по профессиональной служебной подготовке, индивидуальная 
воспитательная работа. Так что строевая, стрельба, знание оружия и приёмов борьбы – вот что на женских 
плечах было. И, значит, должна соответствовать, то есть всё уметь. И умела. Умеет. Стреляла, говорит, 
неплохо. А это так, что достойно защищала Режевской ГОВД на областных соревнованиях. 
Но, может, на местах и сотрудникам послабления. А попробуй. С января по октябрь идёт в милиции 
учебный год – это служебная и физподготовка, боевые приёмы, теоретическая и медицинская 
подготовка… И в любое время, без звонка и предупреждения приезжает вдруг «контрольная проверка» – 
объявляется экзамен, и все сотрудники тянут билеты, отвечают, показывают, на что способны в 
физическом плане. В октябре уже плановые экзамены. Начальник милиции сдаёт их в Екатеринбурге. 
Вот с этой должности Ольга Владимировна ушла на пенсию, а поскольку возраст ещё даже не 
предполагает пенсии по старости, работает дознавателем службы судебных приставов. Ведущий 
специалист. Опять служит наведению порядка в родном Отечестве: у неё на контроле уголовные дела за 
уклонение от алиментов (ст. 157 УК РФ), уклонение от уплаты кредитов (ст. 177), растрата вверенного на 
хранение имущества (ст. 312), неисполнение решений суда (ст. 315)… Просторечно, наверное, пишу, но в 
общем так. Бумаг – целый стол, видно, без дела сидеть не приходится. И вообще не очень засидишься – 
выезжают к «уклонистам», побеседовать со свидетелями. 
А в милиции дело офицерской династии продолжает дочь Светлана – инспектор административной 
практики. Да уж тоже десяток лет трудится. Вроде и не думала, не загадывала профессию. 
- Но так получилось, - говорит мама. 
Что ж, видимо, это семейное. Вот и муж Светланы, Илья, сын Г. Бобковой, внук Н. Кислицыной! – что ж, 
всю жизнь она в ауре законности и порядка. Закончила факультет правоведения в нашем техникуме, 
заочно – институт. В семье двое мальчишек, старший внук Ольги Владимировны нынче в школу идёт. 
Продолжат семейное дело? Кто его знает. Пока, вроде, все интересы в машинках, которые в детский дом 
вёдрами отправлялись, да снова копятся. Папа-то – водитель. А может, это дедовы гены, Владимира 
Васильевича Клевакина, когда-то работника ГАИ? 
Тогда весь район знал: ГАИ – это Закамалдин и Клевакин. Порядок на дорогах держали. 
Но он поработал на своём веку много кем, Владимир Васильевич. Рассказывал, что начинал подпаском (в 



Клевакино), конюхом, прицепщиком, баклушником (забыла, что это, но не баклуши бить!), был  
целинником, потом – армия, потом, уже в Реже – водитель, автомеханик, инженер по безопасности 
движения в ПАТО, потом уже ГАИ, а на пенсии – работник пожарной охраны. И на отдыхе себе дело 
нашёл – восстановление клевакинского храма Фрола и Лавра. Это ведь, ой, как хлопотно! – связи с 
архивом, с Епархией, поиски спонсоров. 
Дело ему знакомое. Участвовал и вообще был в числе организаторов восстановления Иоанно-
Предтеченского храма. Ещё в советские времена. Походили, пописали убедительных прошений, 
подоставали… Например, бревно длиной 15 м и не менее 35 см в диаметре надо было, то цепь для 
люстры, то… 
То-то и оно, что надо иметь особый склад души, чтобы долго, годами, десятилетиями делать это святое 
дело. Служить ему! 
До конца. Задумали «с единомышленниками» (так он сам велел мне когда-то написать, но главным-то 
«мыслителем» был он) восстановить памятник Николаю Чудотворцу у никольской дороги. Он был 
полностью разрушен. А когда-то сюда люди крестным ходом ходили. Все в Реже знали, что поставил его 
проезжий купец, на которого напали разбойники, а молитва к Николе помогла спастись. Так знаем же, что 
Никола – самый быстрый, самый близкий угодник, самый в народе любимый. 
Вот и стоит памятник. И люди к нему ходят, ездят. А деньги и свои вкладывали, и помощники были 
бескорыстные. Крест на возвершие на никелевом изготовили, икону – на Экспериментальном. Миром всё 
получится, только должен быть кто-то, кто этот мир организует, вложит и веру, и душу в дело. У него всё 
получалось, так был воспитан и всю жизнь помнил родительские заветы. Мало того, находил им 
подтверждения в Библии. 
Отец своим примером воспитывал четверых детей, а мать наказывала, чтоб «от вас, ребята, никто слёз не 
лил. Пусть лучше вас обидят. Слеза вернётся. Делайте добро даже обидчику». 
С молодости Владимир Васильевич был гармонистом, говорил, что на все праздники в селе, да и потом, 
таскали, как магнитофон, Но знал, по слову матери, – за 50 м до церкви и после закрывай гармонь. 
Удивительно светлый он был человек, Владимир Васильевич. До конца – а ушёл он прошлым летом, – пел 
в самодеятельности, играл на гармошке. И оставил семье своими руками построенный дом, просторный, 
тёплый, уютный, в котором с женой, Зоей Ивановной, им бы поживать да поживать. Всё сделал: служил 
делу, построил дом, воспитал сына и дочь, посадил рябину… Как радовался жизни! «Выхожу, - говорил, - 
в огород и «балдею» – как всё цветёт, растёт. Или за водой к колонке – и вот колонка, тополь, луна… Это 
же открытка, красота». 
И ещё он увлечённо рассказывал о своих проектах устроения безопасных дорог. Может, мечтатель, 
может, провидец. Теперь уже пойми… 
Но понятно – счастливы дети с таким отцом. Из поколения в поколение его доброта и понимание, вера и 
любовь к жизни перейдут. И он умел чётко различать гордость и гордыню. Когда ему вручили медаль «За 
трудовое отличие», мать умерила радость: «Награда за труд – хорошо, но сдерживай чувства, это даёт 
разум». Тогда он понял, что чрезмерная радость с желанием славы – это гордыня. Так и жил – по вере, по 
правде и совести. Так и детей воспитывал, и внуков. 
- Ну а мама – это… мама, - говорит Ольга Владимировна. 
Зою Ивановну тоже многие знают – она заведовала Талицким магазином. Лучшим в городе, между 
прочим, тогда – уж так настроила свой маленький коллектив. 
А для своих детей – берегиня, конечно. У дочери такая профессия, такая должность! Конечно, когда и 
опасалась: 
- А тебе это можно? (Одеваться, что-то делать, что-то говорить.) 
Можно. Нужно жить свободно, красиво, светло. Жизнь такая и есть, когда в ней чтят закон и порядок. 
Валентина ВОРОБЬЁВА. 

       P. S. В офицерской династии: В. Клевакин – капитан, О. Суздалова – подполковник, С. Бобкова – 
капитан. Их милицейский стаж: 14, 29 и 10 лет. Вместе на страже законности и порядка 53 года. 
P.P.S. Подполковник милиции О. Суздалова прежде всего всё-таки женщина. И благодарна судьбе за 
крепкий семейный тыл: за понимание и поддержку мужа Сергея Владимировича и брата Олега 
Владимировича. За их надёжное мужское плечо. 

О. Суздалова. 
В. Клевакин. 

 



Зарплата будет. 

По сообщению пресс-службы администрации РГО, проясняется ситуация с заработной платой 
сотрудникам насосно-фильтровальной станции микрорайона Быстринский. На прошлой неделе на 
совещании с генеральным директором «Режевской теплогенерирующей компанией» А. Дербенёвым было 
заключено соглашение о внесении предоплаты за поставляемую насосно-фильтровальной станцией 
продукцию в размере 500 тысяч рублей, часть которых пойдёт на погашение заработной платы 
работникам НФС. 
Соб. инф.  

 Матч не состоялся. 

9 октября вновь не состоялась игра ФК Реж в рамках первенства области по футболу. На матч не приехала 
команда «Спутник» из Красноуфимска. Официальная версия – ДТП, в которое спортсмены попали по 
дороге в Реж. Сейчас спортивно-технической комиссии предстоит выяснить, так ли это, и решить 
назначить переигровку, либо засчитать «Спутнику» техническое поражение со счётом 0:3. 
Арина АГАПОВА. 

 На рынок коммунальных услуг пришёл новый участник. 

                               Глава РГО Д. Батищев представил депутатам 
Режевской Думы и сотрудникам администрации РГО руководителя ООО «Региональная 
теплогенерирующая и теплоснабжающая компания» А. Дербенёва. 
ООО «РТГСК» выиграла в конкурсной борьбе с ООО «ТСК (Реж)» право на поставку тепла в РГО сроком 
на 25 лет. За этот период местный бюджет получит от компании более 100 миллионов рублей инвестиций, 
которые будут вложены в реконструкцию ветхих сетей, модернизацию теплопунктов, строительство 
новых объектов. 
Кстати, Д. Батищев сообщил, что он добился включения строительства газовой котельной в пос. 
Быстринский и модернизации насосно-фильтровальной станции в правительственную областную 
программу на 2011 год. 
Подробная программа развития коммунальной сферы Режа будет в ноябре представлена Режевской Думе 
на согласование. 
Значительная роль в реализации программы отводится региональной теплогенерирующей компании. 
Генеральный директор ООО «РТГСК» А. Дербенёв сообщил, что компания не новичок на рынке 
коммунальных услуг, с 1997 года занимается всем комплексом коммунальной инфраструктуры: 
проектированием, строительством, эксплуатацией котельных и теплосетей во многих муниципальных 
образованиях области. 
Главной проблемой коммунального хозяйства Режа А. Дербенёв назвал его раздробленность на разные 
составляющие. В результате каждый участник рынка коммунальных услуг содержит административный 
аппарат, удорожающий стоимость работ. Коммунальное хозяйство должно, по его мнению, стать единым 
комплексом. 
ООО «Региональная теплогенерирующая и теплоснабжающая компания» не планирует брать объекты 
коммунального хозяйства в собственность, а будет работать на условиях аренды. Более того, всё, что 
будет вложено в модернизацию объектов за время действия договора, остаётся в муниципальной 
собственности. 
Отвечая на вопросы депутатов о тарифах на тепло и горячую воду, А. Дербенёв сообщил, что до конца 
года сохранятся прежние тарифы, а в 2011 году вырастут в пределах 15%. 
Было отмечено, что передача объектов новой компании прошла организованно, без остановок тепло- и 
водоснабжения. В течение одного дня был оформлен перевод технического персонала с сохранением 
зарплаты. Рабочие места, заявил А. Дербенёв, будут сохранены по максимуму, только административные 
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должности будут сокращены. 
В завершение глава РГО Д. Батищев выразил удовлетворение тем, что на территорию привлечена крупная 
компания, которая готова участвовать в модернизации коммунального хозяйства. 
Хотелось бы надеяться, что с её приходом окончится затянувшееся противостояние и конфронтация 
коммунальных предприятий, которые запомнятся режевлянам долгим отсутствием горячей воды, 
холодными батареями, разноцветными платёжками и прочей неразберихой и бестолковщиной. 
Людмила НИКОНОВА. 

Перепись продолжается. 

Всероссийская перепись населения «перешагнула экватор». Напомним, перепись продлится до 25 
октября. По данным на 19 октября, в г. Реже переписано 65% предполагаемого населения, в сёлах 
Режевского городского округа – 55%. 
Как сообщила уполномоченный по переписи В. Ревенок, переписчикам, несмотря на тщательную 
подготовку, пришлось столкнуться с трудностями. Часто это связано с человеческим фактором: 
некоторые граждане напрямую отказываются участвовать в переписи (одного из переписчиков по этой 
причине даже грубо выпроводили из помещения, кого-то просто отказываются впускать в дом). Непросто 
переписчикам, работающим в микрорайоне Быстринский: в ДК «Горизонт», где расположен один из 
переписных участков, до сих пор нет отопления, многие улицы не освещены, отсутствует нумерация 
некоторых домов и подъездов.  
Свой отказ участвовать в переписи граждане мотивируют нерешённостью различных житейских проблем, 
чаще всего коммунальных (как, например, было в Першино, где длительное время отсутствует уличное 
освещение). В связи с этим хочу обратиться к жителям Режа и Режевского округа: вспомните, что 
перепись – это всероссийское мероприятие, что в его благополучном исходе на нашей территории 
заинтересован каждый режевлянин, ведь именно от численности населения зависит, останется наш город 
именно городом или перейдёт в статус посёлка городского типа. Данные переписи будут влиять на объём 
дотаций, получаемых на развитие и просто поддержание жизнедеятельности различных социальных сфер 
(например, здравоохранения, образования). Поэтому даже если вы по каким-то причинам не желаете 
впускать переписчика в дом, придите на свой стационарный участок, позвоните по телефону данного 
участка (и адреса, и телефоны были опубликованы в №120 газеты «Режевская весть» от 14 октября). И 
помните, что переписчик – это прежде всего человек, выполняющий свою работу, поэтому и относиться к 
нему следует по-человечески! 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Платить или не платить: кто ответит на вопрос? 

В течение нескольких месяцев телефон редакции «Режевская весть» разрывался от шквала звонков, 
поступавших от жителей города, читателей газеты. Режевляне возмущены тем, что УК «Гавань» 
выставила счёт по оплате отопления и горячей воды за октябрь и сентябрь прошлого года. Также 
известно, что большое количество жалоб по поводу несвоевременного и, как считают жители, 
незаконного выставления счетов поступило в Режевскую городскую прокуратуру. На основании 
заявлений режевлян сотрудники правоохранительных органов провели проверку по оплате тепловой 
энергии и ГВС за два месяца 2009 года. О ходе проверки и её результатах рассказала старший помощник 
городского прокурора Татьяна Целоусова. 
- В ходе проверки  прокуратурой были установлены следующие факты: общество с ограниченной 
ответственностью «Теплоснабжающая компания (Реж)» на основании решения Арбитражного суда 
предъявила ООО УК «Гавань» счёт к оплате за поставку тепла и ГВС в микрорайонах «Семь ветров» и 
«Привокзальный» с 1 сентября 2009 года, в микрорайоне «Быстринский» с 26 сентября 2009 года, в 
микрорайоне «Гавань» со 2 октября 2009 года. 
В свою очередь УК «Гавань» предъявила потребителям к оплате за поставленные коммунальные услуги 
также на основании актов запуска системы теплоснабжения, предоставленных ООО «ТСК (Реж)». Однако 
в сведениях, предоставленных УК «Гавань» данные фактических запусков системы теплоснабжения и 
ГВС по всем микрорайонам города не совпадают с данными, предоставленными теплоснабжающей 
компанией. Прокуратура располагает документами, подтверждающими фактический запуск 
теплоснабжения. 
- Почему в таком случае суд не принял во внимание эти сведения? 
- В Арбитражном суде посчитали, что акты УК «Гавань» составлены с нарушениями законодательства. 



Но в связи с вновь открывшимися обстоятельствами УК «Гавань» готовится к суду, на котором 
попытается доказать, что тепло в дома и на соцобъекты поступило гораздо позднее указанных «ТСК 
(Реж)» сроков. На судебном заседании Режевская городская прокуратура выступит третьим лицом, 
действующим в интересах конституционных прав граждан.  
- Насколько стало известно из переписки «ТСК» и УК «Гавань», весь сыр-бор начался из-за того, что 
управляющая компания предъявляла к оплате тепло и ГВС по себестоимости, поскольку в сентябре-
октябре 2009 года ТСК не имела защищённых тарифов. Таким образом, люди не полностью оплатили 
предоставленные услуги, и сейчас им приходится перечислять деньги досылом. 
- Не совсем так. Жители фактически произвели оплату услуг в сентябре, октябре прошлого года. В ноябре 
УК «Гавань», посчитав, что плата за тепло и ГВС не должна была взиматься (опять же из-за 
неутверждённых тарифов), произвела перерасчёт. Оплату за тепло и ГВС, которую потребители 
произвели в сентябре, октябре, перенесли на ноябрь, что и ввело граждан в заблуждение.  
- То есть первые осенние месяцы так и остались не закрыты? 
- Управляющая компания произвела перерасчёт в ноябре 2009 года, исходя из того, что теплоснабжающая 
компания не защитила тарифы. В данном случае нельзя применять тарифы, которые утверждены для ТСК 
23 октября 2009 года, а также взимать плату по себестоимости. С другой стороны, проверка показала, что 
на сегодняшний день ТСК необоснованно пытается собрать деньги за период, когда ими не 
предоставлялись услуги. Прокуратурой направлены материалы для решения вопроса о возбуждении 
уголовного дела, поскольку в действиях должностных лиц ТСК усматривается состав преступления - 
мошенничество в особо крупных размерах (ч. 4 ст. 159 УК РФ). В адрес директора УК «Гавань» внесено 
представление с требованием произвести всем потребителям перерасчёт с учётом фактического запуска 
теплоснабжения и тарифов, действовавшим на тот момент времени (согласно Постановлению главы РГО), 
которые также применялись для УМП «Гамма». 
Надеемся, что с помощью информации, предоставленной нам сотрудниками прокуратуры, нам удалось 
пролить каплю света на эту запутанную ситуацию. Однако внутренняя неразбериха, которая творится 
между коммунальными организациями города, рождает ещё много вопросов, в том числе и у работников 
прокуратуры. Очень хочется думать, что передел сфер влияний скоро закончится, и жителям Режа больше 
не придётся отдуваться за стратегические ошибки, допущенные соперниками на поле коммунального боя. 
Сейчас людей продолжает волновать вопрос: нужно ли платить по тем квитанциям, в которых 
предъявлена оплата за прошлый год. Вывод напрашивается такой: заплатить всё равно придётся, однако в 
меньших объёмах, чем те, которые были первоначально указаны в квитанциях.  
Оксана АНИСИМОВА. 

 Почему пропадают дети? 

                     Уже не первый год Свердловская область входит в печальный список 
территорий по России, где пропадает наибольшее количество детей. Так, в Екатеринбурге разыскивается 
24 ребёнка, в нижнем Тагиле – 22 ребёнка, В Каменск-Уральском – 5 детей, в Первоуральске – 6 детей. В 
Режевском городском округе ситуация не столь плачевна, но в масштабах нашей территории даже эти 
цифры вызывают настороженность. В свете всех произошедших за последние месяцы событий, думаю, 
наша беседа с начальником отдела внутренних дел по РГО А. Барышниковым вызовет интерес у 
читателей «Режевской вести». 
- Александр Николаевич, сколько эпизодов подобного характера зарегистрировано в нашем округе? 
- Ситуация с пропажей несовершеннолетних, действительно, складывается чрезвычайно тяжёлая. На 
сегодняшний день по трём эпизодам возбуждены уголовные дела, по двум из них суд уже вынес 
обвинительные приговоры. Каждый факт пропажи ребёнка – для нас чрезвычайное происшествие. 
Поднимается по тревоге весь личный состав, на помощь прибывают соседние отделы. Понимаете, все – от 
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участковых до тыловиков – бросают текущие дела и кидаются на поиски пропавшего ребёнка. Сколько 
сил и средств, техники, нервов при этом тратится, подсчитать сложно. Да и не в этом дело. Мы ведь тоже 
люди, тоже родители. И каждый из нас, отправляясь на поиски пропавшего, думает только об одном: 
«Лишь бы нашёлся…». 
- Однако действия милиции во время произошедшего недавно эпизода с найденным на ул. П. Морозова 
мальчиком оставили неприятный осадок… 
- Не стоит судить о работе всего отдела по действиям одного человека. Да, сотрудник «дежурной части» 
повёл себя неправильно, а после ещё и ввёл в заблуждение  руководство штаба ОВД. По данному факту 
назначена служебная проверка. В объяснительной оперативный дежурный пояснил, что незамедлительно 
направить транспортное средство на место происшествия в тот день не представилось возможным, так как 
автомобиль «дежурной части» находился на происшествии по ранее зарегистрированному сообщению о 
преступлении, направить наряд ОВО и ДПС также не представилось возможным, так как в это время 
наряд ОВО находился на проверке охраняемых объектов, а наряды ДПС оформляли ДТП с тремя 
пострадавшими. В любом случае хочу сообщить, что виновные будут привлечены к строгой 
дисциплинарной ответственности. 
Вообще хочу отметить, что количество пропавших детей по криминальным причинам в процентном 
соотношении ничтожно мал, и это радует. Чаще всего дети убегают, гибнут, получают увечья по вине 
взрослых, из-за недосмотра за ними. Двухлетки тонут в канавах и открытых люках, десятилетки уезжают 
в дальние города, пока родители пьют, спят и смотрят телевизор. Ребёнок не мешает – и ладно. Бесхозные 
дети – лёгкая добыча. Домашних ещё в малолетстве натаскали не уходить с чужими, не верить никому. 
Поверьте моему опыту, 80% жертв преступлений – дети из неблагополучных семей. Но даже в 
благополучных семьях «процветает» та же бесхозность. Родители не разговаривают с детьми: сил нет 
после работы. А если и говорят, то о вечном: «сделал уроки?», «почему тройка?» и «ну-ка убрал быстро 
этот бардак». Этот нажим, скандалы, воспитание чувства долга ремнём – всё это забота, да. Но без 
радости и взаимного интереса она не работает. За ней следуют детский протест, побег из дома. 
Но самое страшное, наверное, даже не в том, что дети пропадают, а в том, что все это видят. Видят, но не 
вмешиваются в ситуацию. Как можно пройти мимо ребёнка, одиноко играющего в тёмное время суток на 
улице? А это встречается сплошь и рядом. Такое равнодушие пугает больше, потому что людей, 
спешащих по своим делам, занятых своими проблемами, гораздо больше, чем маньяков, убийц и 
похитителей. 
- Но ведь в жизни бывает всякое. 
- Если у вас есть маленький ребёнок, «всякое» не допустимо. Что значит «играл во дворе, мама 
приглядывала в окошко»? Если маленький ребёнок гуляет, кто-то из взрослых должен быть рядом с ним. 
Да, бывают всякие причины: например, сложно устроиться в садик. Но повторяю, это вовсе не снимает 
ответственности с родителей за воспитание, за надзор за ребёнком. Как бы страшно это ни звучало, в 
наше опасное время никто не сможет поручиться, что, отпустив сына или дочь погулять, вы дождётесь 
его целым и невредимым. 
- Звучит довольно мрачно, но, пожалуй, я соглашусь с вами. Что же делать? Как научить ребёнка 
правильному поведению? 
- Сейчас во многом именно правильное поведение родителей становится залогом безопасности чада. Если 
проще, ребёнок будет соблюдать правила безопасности, если их систематически соблюдают сами 
родители (смотрят в глазок, открывают незнакомцу дверь с накинутой цепочкой). Все психологи твердят, 
что главное – знать своего ребёнка, слушать его, знать, чем он живёт. Чтобы, попав в беду, ребёнок знал, 
что родители не отругают, а поймут и помогут. 
У детей нет чувства опасности. Причём речь не идёт о том, чтобы бояться кого-то конкретно. Значит, 
нужно приучить его к этому. Причём должно звучать категорическое родительское «нет» и «нельзя»: 
нельзя уходить со двора, нельзя уходить из дома без спроса… Помните, запрет должен звучать жёстко, 
работая на уровне инстинкта в отношении конкретных вещей. 
Детям мы рекомендуем запомнить: если чувствуете опасность, ни в коем случае не надо стесняться звать 
на помощь на улице, в транспорте, подъезде. Напротив, следует громко кричать и даже применять силу. 
Чтобы быстро найти потерявшегося ребёнка, стоит прикрепить к его одежде и обуви метки с именем, 
фамилией и контактными данными (особенно если он ещё мал и плохо говорит). Имейте под рукой 
последние фотографии сына или дочери: с ясно различимым лицом и во весь рост. И опять же: всегда 
знайте, куда он мог пойти, с кем ссорился или обсуждал планы, чем был расстроен. 
- Что касается работы милиции, многие граждане уверены, что заявление о пропаже человека в 
правоохранительные органы можно подавать лишь по истечении трёх дней с момента его исчезновения. 
- Никаких временных рамок не существует, особенно если речь идёт о пропаже ребёнка. Чем раньше 
обратитесь, тем больше вероятность, что поиски будут успешными. После того, как заявление примут, 



наши сотрудники начнут работу: опросят друзей и родственников, осмотрят место происшествия, где 
пропавшего видели в последний раз, соберут улики. 
- Что ещё нужно сделать, чтобы увеличить шансы на ускорение поисков? 
- Про фотографии и метки на одежде я уже сказал. Необходимо знать основные приметы, во что 
пропавший был одет, координаты друзей, приятелей. И помните, что следует быть внимательным! 
Давайте беречь наших детей и быть всегда начеку! 
Записала Анастасия СОБОЛЕВА.  

Смотр сил лыжников. 

На лыжной базе «Гавань» и на стадионе «Школьник» прошла проверка подготовки лыжников к зимнему 
сезону – осеннее многоборье. Такие соревнования стали уже традиционными. В этом году к кроссу, 
подтягиванию и тройным прыжкам добавили и подъём туловища из положения лёжа (пресс). Участников, 
среди которых были и новички, пришедшие заниматься в этом году, разделили на 4 возрастные группы. В 
группе 2001 г. р. и младше победили Даша Маркина и Вася Трифонов (тренер Г. Рычкова), в группе 1999-
2000 г. р. – Настя Грядунова и Дима Мокрушин (тренер С. Вострокнутова), в группе 1996-98 г. р. – 
Анастасия Трифонова и Михаил Байбаков (тренер К. Трифонов), в группе 1993-95 г. р. – Анна Маршалова 
(тренер Н. Стригина) и Иван Новопашин (тренер К. Трифонов). По словам председателя федерации 
лыжных гонок Л. Прокофьевой, в целом к новому сезону все готовы нормально, но у тех, кто всё лето не 
занимался, подготовка гораздо ниже. 

 Современный рыночный комплекс для режевлян. 

Очередное совещание, связанное с необходимостью строительства в Реже современного рынка, прошло в 
администрации Режевского городского округа. 
Представители вещевых рынков, продавцы сельхозпродукции и депутаты Режевской думы говорили о 
том, как, учитывая интересы местных сельхозпроизводителей, инвестиционный потенциал субъектов 
предпринимательства, построить в городе рыночный комплекс. Федеральным законом к рынкам 
предъявлены новые требования:  капитальные строения, наличие оборудованных лабораторий и 
ветеринарно-санитарной экспертизы. Кроме того, на территории рынка должна быть предусмотрена 
парковка для транспорта. 
Для размещения рынка необходим земельный участок площадью 7-10 тысяч квадратных метров в 
доступном и удобном для режевлян месте. Предложенный к рассмотрению земельный участок готовится 
к согласованию отделом архитектуры и градостроительства администрации РГО. 
Пресс-служба администрации РГО. 

 Трудно, но возможно! 

3 октября в Екатеринбурге прошёл открытый чемпионат Свердловской области по киокушинкай каратэ 
среди мужчин, женщин и ветеранов (старше 35 лет). Среди участников из Свердловской, Челябинской, 
Тюменской областей, Пермского края, Башкирии, Санкт-Петербурга было двое режевлян, 
представляющих ДЮСШ «Россия» - Олег Попутников и Александр Шептяков. Хотя им попались 
сильные соперники, удалось завоевать серебро. О. Попутникову в весовой категории до 80 кг, А. 
Шептякову – свыше 80 кг. В следующие выходные на соревнованиях в Челябинске честь Режа придётся 
защищать уже младшим воспитанникам ДЮСШ «Россия», и сейчас они активно готовятся к этим 
соревнованиям.  


